

Viviane et Maurice **Rudaz-Ineichen**,
à Lausanne, leurs enfants
et petits-enfants;

Mireille **Ineichen**;

François **Michaillat**

et son amie Stéphanie;

ainsi que les familles parentes, alliées
et amies,

ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Madame

Hélène FRANCEY

née BÖHLEN

leur très chère maman, belle-maman,
grand-maman, arrière-grand-maman,
parente et amie, enlevée à leur tendre
affection le 3 octobre 2010, dans sa
90e année.

Un recueillement aura lieu en la cha-
pelle du Centre funéraire de Saint-
Georges, où la défunte repose, le jeudi
7 octobre, à 10 heures.

Un merci tout particulier à la direction
et au personnel de La Maison de Vessy
pour leur gentillesse et leur dévouement,
ainsi qu'au docteur Sommer.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.